

Samedi 24 février 2018

Réf. : 30.18 - PRESSE



ALEXIA ARNAULT EST ÉLUE MISS ALÈS 2018

Ce samedi 24 février dans un Parc des Expositions comble, c'est finalement **Alexia Arnault qui a été couronnée Miss Alès 2018, devant Maëva Coucke, Miss France 2018.**

La nouvelle reine de beauté alésienne a 23 ans et vit à Vézénobres.

Ses deux dauphines sont Sabine Talic et Pauline Benoit.

Une soirée riche en émotion et en spectacle, entre animations par le groupe Cocktail de Nuit, démonstration de Pole Dance par la championne du monde Alexandra Gerland et spectacle de force par l'équilibriste André Stykan, clown d'argent du festival "new generation" du Cirque de Monte Carlo 2012 et finaliste de l'émission "La France a un incroyable talent" en 2012.

Les dix prétendantes ont effectué quatre passages sur le podium (tenues de ville, balnéo, chic et de soirée) pour convaincre le jury, devant Miss France 2018 Maëva Coucke.

Chaque année, la Miss France fraîchement élue participe à sa première sortie "officielle" d'élection de Miss en région, à Alès.

Alizée Rieu, Miss Languedoc-Roussillon 2017, finaliste Miss France 2018, et Aurore Kichenin, Miss Languedoc-Roussillon 2016 et 1^{ère} dauphine de Miss France 2017, étaient également présente aux côtés de Miss France.

- **Téléchargez 4 photos de la soirée d'élection de Miss Alès 2018 en cliquant sur ce lien : <https://we.tl/niLA8EwHuy> @Ville d'Alès**
- Plus de détails sur notre [Page Facebook Alès](#).

VOTRE SERVICE
COMM'